
新年明けましておめでとうござい

ます。本年も宜しくお願い致します。

12月のロータリー活動報告です。

12月20日斉藤会員のお店ALI での

親睦クリスマス家族例会は若手会員中心の参加と

なりました。参加は会長幹事、遠藤会員、小林会

員、ご家族参加は布施会員と山崎会員は奥様とお

子さん、斉藤会員は息子さん、娘さん、岡田会員、

北條会員はお子さんを連れて来ていただき、中村

会員も久しぶりに途中参加してくれました。

小林会員はさすが保育士だと思いました。泣い

ている岡田会員の息子さんをあやし笑顔にしてお

りました。

斉藤会員は40周年記念式典の練習中のフラダン

スを披露してくれました。きっと大甲の方々も喜

んでくれると思います。踊っている隣で斉藤会員

が用意したケーキが気になってしょうがない山崎

会員の息子さんの行動も楽しかったです。

斉藤会員の娘さんがアクトに入会したい旨を北

條会員に相談していて、今後のアクト復活を目指

していきたいと思います。

一番盛り上げてくれたのは北條会員の息子さん

です。ビンゴ大会の司会進行を仕切って盛り上げ

てくれました。

会長 嶋田悟志   ／   幹事 平井利和

広報・クラブ会報委員長   鈴木尹宏

国際ロータリー第2770地区 第11グループ

川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報

2024/1/10（水）12:30点鍾 第1793回理事会例会＠例会場

会長挨拶／会長 嶋田悟志

自慢のダンスも披露してくれました。子供たち

が主役となる会となり、とても有意義でした。

皆様ありがとうございました。 

23日は4回目となる老健みぬまでのフードパン

トリーです。参加者は会長幹事、岡田委員長、

斉藤会員、大川会員、事務局志村さんです。

岡田会員は子供たちを連れて来ていただき、

志村さんも息子さんを連れて来ていただきまし

た。生活困窮者の方々にサンタのブーツをプレ

ゼントさせていただきました。一家族で数人の

子供がいる方、大人にもプレゼントしたのでか

なりの勢いで渡し、来年はもう少し用意した方

が良いかと思いました。大川会員は自宅からた

くさん洋服を持って来ていただき、古着ブース

の方に寄付をしてくれました。

来場してくれた方には良いクリスマスプレゼ

ントになったのではないかと思います。是非来

年も参加したいと思います。

皆様ありがとうございました。

会長幹事会の忘年会に私と平井幹事で参加を

して来ました。会場は川口クラブから気をつ

かっていただき、私の蕎麦屋で行われました。

半年間を通して皆様と本当に仲良くなりました。

2次会は2階のリストランテ谷澤で8名くらいで

残って飲み直しました。



鳩ヶ谷クラブ、シティクラブ会長幹事も参加

してもらい大変盛り上がりました。

ロータリー以外の話ではホノルルマラソンの

報告をしたかったのですが、正月の出来事と元

旦に起きた能登半島の震災についてお話しした

いと思います。

元旦は毎年朝5時から願掛けのマラソンをして

います。今年も会社の事務所、施設、店舗を回

り、42.195kフルマラソンコースをつくり、各事

業所の商売繁盛、職員の健康を祈念して走って

います。

例年のことですが走り終わり、ゆっくりお風

呂に浸かってから母親たちを自宅に呼び、お正

月の食事をします。お酒を飲み、おせちを食べ、

子供たちは両方の母親たちからお年玉をもらい、

いつも通りの元旦を過ごしておりました。

4時過ぎぐらいに、地震が起こりました。マン

ションの9階ということもありかなり揺れました。

テレビをつけると能登半島が震源だと言うこと

が分かりました。その時はまだ能登の知り合い

は大丈夫かな？と思うぐらいでした。

2日、3日は恒例の箱根駅伝です。毎年午後の

早い時間までテレビに釘付けです。今年の青山

学院大学は凄かったですね。2日は午後から親戚

一同今年も25、6人集まり私の蕎麦屋の場所を借

りお正月をしました。

夕方帰る頃にはかなり酔っています。酔う前

に一度穴水の知り合いに連絡をしましたが通じ

ません。

3日は午後から家族で恒例の初詣です。

今年は日高市の高麗神社です。息子がサッカーで

負傷し松葉杖なので距離が短く歩行しやすい神社

を選びました。ローカルと思いきやかなり駐車場

も参拝も混み時間が掛かりました。

夕方帰宅し穴水と羽咋の知り合いに電話しまし

たがやっぱり通じません。

正月の行事と箱根マラソンがの終了後、テレビ

ニュースで震災の状況を見ることが増え不安な気

持ちになって来ました。穴水の共通の友人に連絡

をしたらやはり連絡は取れないようですが、川口

に住んでいる息子と連絡が取れ避難所生活をして

いることが分かりました。

家本体は大丈夫ですが瓦がほぼ落ち住める状態

ではないそうです。相談をしてブルーシートなど

手配し送りました。着くかどうかは分かりません

が。4日に羽咋市の元社員から連絡が来ました。

本人は川口の実家で正月を過ごし、昨日帰った

ばかりということでした。幸い昨年に家を買い羽

咋市からかほく市に引越しをしていたためほぼ被

害はほぼなく、3日から商店も開き被災地からの買

い出しが多かったようです。

かほく市は羽咋市の下で金沢市の少し上です。

金沢市の現社員は実家の金沢に帰省中で、地震直

後、山の方へ避難したようですが被害はなかった

とのことです。

4日朝に友人でもあり社員に連絡を取りました。

父親の実家が輪島市の朝市のある商店街です。私

も過去3回遊びに行ったことがあります。実家、店、

親族の家全て全焼とのことでした。現在は避難所

生活をしています。7日から雪も降り、穴水市、輪

島市の知り合いに限らず、被災地の方々は大変な

生活をしていると思います。



私の知り合いは全員身体が無事だったのは

不幸中の幸いです。今後もできる限りの支援を

していきたいと思います。

次は我が身です。いつどこで関東も地震や災

害があるかは分かりません。BCP対策も含めて

私たちの会社ではセコムの安否確認サービスを

取り入れることが仕事初めの5日に決まりました。

職員と職員家族の安否確認、施設の安否とイ

ンフラの状態確認などです。介護事業など

BCP(事業継続計画)が義務化される中、いろい

ろと考えさせられるお正月となりました。

能登半島に何か支援は出来ないかと思ってい

ます。皆様また相談させてください。

①1月1日現在会員数及び下期地区

分担金納入について

男性会員20名、女性会員3名、

計23名で地区に報告致します。

1名につき12,000円、

合計276,000円を清水会計より地区へ振込を

お願い致します。

②12/20クリスマス親睦夜間例会収支報告

岡田会員より報告がありました。

参加者 会員1０名、会員家族3名、

子供（無料）４名 合計17名

収入 会費 5,000円×10名＝50,000円

例会費2,000円×10名＝20,000円

親睦費 100,000円

合計 170,000円

支出 会員 7,000円×10名＝70,000円

家族 7,000円×3名＝21,000円

景品 28,844円

合計 119,844円

収入170,000円ー支出119,844円＝50,156円

残金50,156円は親睦費に戻させて頂きました。

③12/23クリスマス社会奉仕活動収支報告

岡田社会奉仕委員長より、老人保健施設みぬ

まにて開催されましたフードパントリーにつ

いて報告がありました。

クリスマスブーツ（831円）×96個＋送料

（無料）＝79,776円

予算80,000円に対し、79,776円の支出でした。

④職業奉仕1/23（火）職場訪問について（予

算・計画案）

先方のスケジュールが未決定の為、午前と

午後の2案を提案。

参加者名簿を作成し提出する。手土産を用意

する（職業奉仕委員から支出）

昼食は例会費から支出。

⑤ガバナーノミニー推薦について

今回は見送り。45周年時推薦に向けて会員

40名に増強し若手会員も経験を重ねる。

2023-2024年度理事会・幹事報告

／幹事 平井利和



⑥米山記念奨学生世話クラブ意向調査について

2024/4～2025/3奨学生、1年間受け入れを

希望することで地区に報告する。

⑦3クラブ合同新年会について

1/26日（金）東川口 神楽本店 18:30点鐘

会費7000円（会費5,000円+例会費2,000円）

会費は当日回収。ホストクラブの為、全会員

クラブタスキを着用。

若手は会場準備のため会場に17:30集合。

⑧『令和6年 能登半島地震』支援金協力のお願い

支援金協力することで承認を頂きました。

会員23名×1,000円＝23,000円ニコニコから支出。

⑨Zoom更新について

利用頻度の減少により、解約することで決定。

緊急使用の場合は、会員のアカウントを拝借。

⑩1月プログラムの確認と2月プログラムの検討

別紙にて

（親睦委員会）

遠藤親睦委員長が体調不良の為、

代理で報告させて頂きます。

嶋田会長より会長挨拶で詳細を

お伝え頂きましたので、私からは

収支報告のみさせて頂きます。

【収入】

・会員参加10名、会費5,000円

・例会費10名、2,000円

・親睦費、1,00,000円

合計170,000円

【支出】

・会費10名、7,000円

・家族、21,000円

・景品、28,844円

合計119,844円

親睦費余り、50,156円

私が参加させて頂いて、今回で2回目の

クリスマス夜間例会でしたが、子どもも

ご家族も楽しい会となったかと思います。

また今年、来年も開催できれば良いかと

思いました。

プログラム／委員会報告

●川口市より『第34回川口市暴力追放決起大会』

開催のご案内が来ております。

開催日時 令和6年1月30日（火） 開演13時00分

（開場12時30分）

場所：川口総合文化センター・リリア

/音楽ホール（入場無料）

●社会奉仕・職業奉仕委員会 岡田聡委員長



（社会奉仕委員会）

12/23（土）フードパントリーに参加しました。

こちらは毎月最終土曜日に開催されており、

こちらは普段は日常的なお米や野菜など中心の

ようで、当クラブからのクリスマスブーツは、

非日常で季節感があり、華やかで有難いです、

と大変喜んで頂けました。

一つ、共有事項となります。

こちらの会は、朝礼や終礼がありそこで本日

の活動や所属を発表するパートがあります。

お医者さん、研修医、看護師、ボランティア

の方など、様々な方が関わっています。

その中で、高校3年生の女の子が1人で参加し

ていました。

毎月の活動にも参加していたが、受験のため

しばらく参加出来ていなかったそうです。

進学先が決まり、落ち着いたので今日も参加

したとの事でした。

折り紙で大変可愛いサンタクロースと、お菓子

をつけて配布されていました。

素晴らしい意識と活動だな、と感心するとと

もに、私たちももっと頑張ろう、と思いました。

次年度もぜひ参加できればと思います。

（職業奉仕委員会）

1月23日（火）の職場訪問である、新藤会員の

大臣室訪問ですが、日程は決まっておりますが、

時間が決まっておりません。

2つの候補時間があり、どちらかになると思い

ます。秘書の方から出欠名簿を欲しい、と言わ

れておりますので、本日例会に参加の方で、現

時点での予定をお伺いします。

会計報告／清水勉

スケジュール候補（１）

 9:30～13:00 国会議事堂近辺に現地集合・

現地解散

参加可能12名、不参加6名

スケジュール候補（２）

 11:30～15:00 国会議事堂近辺に現地集合・

現地解散

参加可能11名、不参加7名

本日例会不参加の方には、後ほど確認の連絡を

致します。

スケジュールが確定しましたら、またご連絡致

します。

清水会計より上期の会計報告がござい

ました



●小林副幹事

昨年からRLI研修、IM研修に

参加させていただき、自クラブ

以外のロータリアンの皆さんと

関わることの出来る機会が増え

ました。

どのような活動をしているか

などを話していく中で、子どもたちの為のサッ

カー大会など新鮮な情報を得る機会もありまし

た。

これらを基に今後の私たちのクラブ活動に還

元し、プラスになるよう努めていきたいと思い

ます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。

●平井幹事

新年あけましておめでとう

ございます。

年始より痛ましいことが続い

ており、おめでとうございます

と言い難い状況です。

個人ではもちろん、クラブでも

出来ることを会長と模索していきたいと思います。

さて嶋田年度も半分が過ぎました。これまでの

半年、とても充実したロータリー生活を送ること

ができています。自由奔放な会長ではありますが、

そこは会長の素晴らしいリーダーシップの賜物で

あると考えております。

今後周年祭も控えております。残り半年、黒子

に徹し、会長を支えてまいりたいと思います。

新年挨拶

●岡田会員

明けましておめでとうござい

ます。

本年も宜しくお願い致します。

能登地震の件について、お話

させて頂ければと思います。

私も石川県に少し縁があり、

祖母の家が石川県志賀町にあり、毎年夏休みには

海に入っておりました。

祖母の家は2007年の地震で無くなってしまい、

祖母はその後大阪に移り住みました。

現在は姉が石川県に嫁ぎ、金沢の少し北の河北

という場所に住んでおります。

姉の家の被害は無かったのですが、姉の夫の両

親の家が、石川県志賀町にあります。

志賀原発のあるあたりです。

志賀町は地震発生時は震度７で、輪島や穴水ほど

では無いのですが、やはり被害はあり、家の中の

荷物は散乱し、現在も断水が続いているようです。

私自身は、阪神淡路大震災の時は大阪に住んで

おり、東日本大震災の時は東京に住んでおりまし

たが、今回の能登自身の政府や大企業による支援

は非常に進んでいるなと感じております。

現時点ではプル型支援（支援物資のニーズ情報

をしっかりと捉えられた被災地へ、ニーズに応じ

て物資を供給する方法）ではなく、プッシュ型支

援（被災地の状況や支援物資のニーズを把握する

ことが困難、予測に基づいて物資を供給する方

法）を素早く実行し、水やオムツなどをどんどん

送っているようです。

私たちロータリーとしては、ロータリー全体と

しての支援などは地区などの取りまとめなどある

かと思いますが、それだけでなく、当クラブ独自



●斉藤会員

本年もどうぞよろしくお願い

致します。

今年度は少しでもアクトに

繋げられるような働きかけや

青少年活動の場の参加機会を

増やしていきたいと思っており

ます。どうぞよろしくお願い致します。

での取り組みを、もう少し落ち着いた段階で、

皆さんと一緒に考え、実施できればと思っており

ます。

具体的には、自治体直接や現地のロータリーク

ラブを介した支援が良いかと思います。

色々な支援があると思いますが、個人的にはやは

りお金、義援金が良いのではと思います。

そのような支援を行えるのがロータリーの強み

だと思いますので、今年も皆さんで一緒に頑張っ

て参りましょう。

宜しくお願いします。

●山崎会員

旧年は大変お世話になりました。

本年も宜しくお願いいたします。

昨年は6月まで会長職を、7月

以降はYEGの方で川口花火大会

の執行部を通し、仕事そっちのけ

で社会奉仕の一年でした。

今年は仕事にも注力していきたいところです。

とはいえ国際奉仕委員長として来月に迫るフィ

リピンへの検証旅行、4月の40周年記念式典はしっ

かり務め上げて参りますので宜しくお願いいたし

ます。

●大川会員

昨年は大変お世話になりました。

本年も宜しくお願い致します。

入会してまだ１年経っておらず

分からないこと、覚えることがまだ

まだ多い中ですが、今後もしっかり

学んでいきたいと思っております。

また、今年は山崎会員の後を継いで、YEGで

川口花火大会の副実行委員長を任されることと

なりました。

ロータリー活動と両立していける様頑張りま

すので、皆様のご助力をいただけると有難いです。

宜しくお願い致します。

●安藤会員

あけましておめでとうござい

ます。

本年も宜しくご指導ください。

私も後期高齢者二年生となり

ました。

一昨年より終活をしておりま

して、趣味の品々を処分してまいりました。

年末には最後まで手放せなかったミュージック

CD類約1000枚とDVD類200枚を処分いたしまし

た。部屋はすっきりして家内は喜んでおります。

余生はロータリーの皆様に迷惑をかけないよう

静かに活動のお手伝いをさせていただきます。

どうぞよろしくお願いいたします。



●北條会員

早いもので、川口鳩ヶ谷武南

ロータリークラブの会員にさせ

ていただいてから半年が経ち

ました。今までの人生において、

ここまであっという間に時間が

過ぎ去った記憶がない位、

ドキドキビクビクしながらクラブでの時を過ご

していました。

ただ、クラブの皆さんが本当に良い方ばかりで

したので、今ではクラブを移籍して本当に良かっ

たなと感謝しております。

これからもよろしくお願いいたします。

●中山会員

明けましておめでとうござい

ます。先週の8日に、82歳になり

ました。

昨年は夏頃から膝が痛くなり、

クラブのイベントを欠席つづき

でしたが、今年はこの状況を打破

するために、膝に人工関節をいれる手術をいたし

ます。

術後のリハビリをいれて、春先には、通常の生

活が出来ると思います。 

今年度は、7月から、最後の副会長を小林会員と

務めます。これで、ここ数年、自分のクラブに対

する目標だった、若手中心のクラブ運営が終了い

たします。 

その後は、ボケ防止の為に、ロータリーを楽し

みたいと思っています。

今年もよろしくお願いいたします。 

参加会員の皆様より

ご挨拶・ロータリーの

歴史、今年の抱負等を

お話をいただきました。

本年もどうぞ宜しく

お願い致します。



間島会員 本年も宜しくお願い致します。

押田会員 本年も宜しくお願い致します。

鈴木会員
新年明けましておめでとうございま

す。本年もよろしくお願い致します。

菅野会員 宜しくお願いします。

安藤会員 本年も宜しくお願い申し上げます。

髙野会員 あけましておめでとうございます。

中山会員
明けましておめでとうございます。

今年もよろしくお願いします、

清水会員
妻にお花をありがとうございました。

今年もよろしくお願いします。

嶋田会員 本年もよろしくお願いします。

山崎会員 妻にお花ありがとうございました。

平井会員 あけましておめでとうございます。

岡田会員 本年も宜しくお願い致します。

斉藤会員 今年もよろしくお願い致します。

小林会員
新年あけましておめでとうございま

す。本年もよろしくお願い致します。

大川会員 本年もよろしくお願い致します。

北條会員

前回の失敗から今日は間違いない様

に青木会館へ行ったら、まさかの裏

目に出てしまいました。

新年1回目、皆様より過分にいただきました。

ありがとうございます。

本日合計 33,000円

年度累計 337,100円

次回のお題 ≪ 未定 ≫

会場監督・出席報告／布施SAA委員長

会員数 23名

免除者数 3名

免除者欠席数 1名

メーキャップカード 0枚

本日の出席数 17名

本日の出席率 77.27％

ニコニコBOX／大川会員



141.00円／＄

1月のロータリーレート

例会風景

【編集後記】

本年もどうぞよろしくお願い致します。

昨年のお正月はコロナウィルスに家族で罹患し

初詣もままならぬ状況でしたが、今年は大掃除、

初詣、初売りとお正月らしい過ごし方ができホッ

としておりましたが、年明けから色々なことが起

こり、心が追い付かない状況です。

ロータリークラブとご縁をいただきました今、

ほんの些細な事かと思いますが、できる事から

していけましたと思っております。

今年1年も、皆様の健康とご多幸をお祈りして

おります。   事務局：志村

今月のお誕生日

1/8 中山晉会員

1/8 飯塚孝行会員

1/14 菅野ゆき子令夫人

1/20 新藤義孝会員

1/24 HOJO DESIREE BOLO令夫人

1/30 遠藤英子会員

次回の予定

●1/23（火）移動例会 新藤会員 職場訪問

●1/26（金）3クラブ合同新年会

●2/7（水）理事会、例会＠青木会館＆ZOOM 

クラブフォーラム『40周年祭について』

●2/21（水）例会@例会場&zoom

『フィリピン奉仕事業報告』

●2/28（水）例会@例会場&zoom

『雑誌の時間』
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